



## **Fernández Noroña: Tenemos que cuidar la unidad, perder mayoría en la Cámara sería mortal**



Gerardo Fernández Noroña, aspirante a la coordinación de la Defensa de la Transformación, advirtió que una ruptura en la coalición pone en riesgo la mayoría parlamentaria en el Congreso de la Unión.

“Nosotros tenemos que cuidar muy bien la unidad porque no solo aspiramos a mantener la presidencia, que la vamos a mantener, sino lograr idealmente mayoría calificada”, señaló.

Entrevistado en su visita por Michoacán, el diputado federal con licencia hizo un llamado a la unidad, principalmente por el trabajo legislativo rumbo a la aprobación del Presupuesto de Egresos de la Federación 2024, luego de las inconformidades expuestas por su compañero de contienda Marcelo Ebrard contra Claudia Sheinbaum.

“Nosotros, el riesgo que tenemos es que no obtengamos mayoría en la Cámara, eso sería mortal, perderíamos el presupuesto y ahí te pondrían en una condición difícilísima”, advirtió.

Fernández Noroña consideró que el excanciller no cuenta con el apoyo de 80 legisladores; sin embargo, aceptó que aunque fuera una decena de diputados y senadores, afectaría al movimiento en el Legislativo. El aspirante señaló que el reclamo de pedir que no haya apoyos externos es legítimo; sin embargo, rechazó que este venga de las secretarías. En su lugar dijo que dos aspirantes son ayudados por gobiernos estatales.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/fernandez-norona-tenemos-que-cuidar-la-unidad-perder-mayoria-en-la-camara-seria-mortal>